



COMUNICADO DE PRENSA

Las pymes procesadoras de consumo humano damos por cerrada la temporada de Jibia 2024 con un nuevo aumento en la producción, alcanzando niveles similares a los de hace tres años, con un incremento del 80% tanto en kilos procesados como en mano de obra. Como plantas artesanales, cuidamos al 100% el recurso, y sabemos que la mejor calidad es la que se obtiene mediante procesos manuales. También contamos con un equipo compuesto en un 90% por personal femenino y un 10% masculino.

Hoy, observamos cómo se ha retirado el artículo 16, relacionado con el "Fraccionamiento", del proyecto de la nueva ley de pesca, para ser votado e implementado, con el fin de dar solución y claridad al sector artesanal e industrial. Sin embargo, las pymes quedamos nuevamente relegadas. Por ello, hemos decidido impulsar un proyecto de ley corta con el apoyo de los diputados de nuestra región, quienes forman parte de la comisión de pesca, para solucionar el desabastecimiento que enfrentamos cada año.

Actualmente, como pymes dedicadas al procesamiento de recursos hidrobiológicos en la región del Biobío, podemos aportar a la reactivación laboral mediante la activación del artículo 15 del proyecto de ley, que establece una cuota del 4% para consumo humano, lo cual beneficiaría y fortalecería a las pymes del sector.

En la actualidad, con el recurso de la jibia, generamos 4,300 puestos de trabajo, y si logramos obtener acceso al recurso del jurel, esta cifra podría aumentar considerablemente.

AG AGRIPPES impulsa y apoya a los nuevos emprendedores que ingresan al rubro, compartiendo nuestro conocimiento para fortalecer el consumo humano, tanto a nivel nacional como internacional. Sabemos que el consumo de productos pesqueros en Chile es bajo, pero estamos seguros de que podemos contribuir a su aumento si contamos con más recursos pesqueros para trabajar.

La lucha contra el desempleo en la región y el bajo consumo de productos del mar es un esfuerzo compartido por todo el sector "artesanal, industrial y pymes". Aquí nadie sobra; siempre hemos trabajado en conjunto y confiamos en que tendremos el apoyo necesario para seguir activando el sector pyme dedicado al procesamiento de recursos del mar.

CARLOS NAVARRO Presidente de AG AGRIPPES